
FACULTAD DE INGENIERIA 

PROYECTO  DE INGENIERIA DE SISTEMAS 

CONSEJO CURRICULAR 

 

Acta 030 

10 de octubre de 2005 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 2:20  p.m. 

 

Asistentes: 

 

Profesora  Zulima Ortiz  Presidente del Consejo de Carrera 

Profesora Deicy Alvarado  Representante del Área Básica de Ingeniería 

Profesor César Suárez  Representante Área de Ingeniería 

Profesora Beatriz Jaramillo  Representante Áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Orlando Villanueva  Representante Área de Humanidades 

Estudiante Diego Domínguez Representante estudiantil 

Ing. Susana Méndez    Asistente Proyecto Curricular  

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 

1.1 VERIFICACIÒN DEL QUÓRUM 

1.2 LECTURA ACTA PENDIENTE 

 

 

2. ESTUDIANTES 

3. PROFESORES 

4. VARIOS 

DESARROLLO 

1. FORMAL 

1.1 Verificación del quórum. 

Se verifico el quórum. 

 

1.2 Lectura del acta  

Se hizo lectura del acta 29 de 2005 y se aprobó 



 

2. ESTUDIANTES 

2.1 Proyectos y anteproyectos. 

Código Nombre Titulo Director Jurados 
20001020089 Claudia Patricia 

Munevar Gómez 

Desarrollo de una aplicación 

WEB para la gestión de la 

información correspondiente a 

los consejos de la Universidad 

Distrital Francisco José de 

Caldas mediante la 

metodología RUP (Rational 

Unified Process) (AP-G) 

Sonia Ordoñez Luz Marina 

Orjuela  

 

Julio Barón 

37500412 Leonel Muñoz 

Cedano 

Desarrollo de la 

documentación técnica de la 

red de datos de la Universidad 

de la Amazonia aplicando la 

metodología Ingeniería 

Inversa (AP-G) 

Karen Pacheco 

Valderrama 

Oswaldo 

Romero 

20002020063 Juan Carlos 

Rodríguez Páez 

Biomaponline Sistema de 

información biológica y 

geográfica  (AP-G) 

Anselmo Vega Nelson Pérez

 

José David 

Álvarez 

9722091 

 

9722115 

Javier Ignacio 

Ortiz Sánchez 

Oscar Enrique 

Solano Díaz 

Diseño y desarrollo de una 

base de datos con salida WEB 

para la obtención de informes 

y la agilización en los 

procesos de consultoria, 

capacitación y certificación 

para la empresa Bureau 

Veritas Colombia LTDA y/o 

BVQI Colombia LTDA (AP-P) 

Internos: Luz 

Marina Orjuela 

Oswaldo Romero 

 

Externo: 

Alexander Toro 

José David 

Álvarez 

 

Víctor Hugo 

Medina 

428154 

 

427873 

Francia Elena 

Burgos Franco 

David Guerrero 

Cuellar 

Desarrollo de un sistema de 

información para el control de 

equipos biomédicos, de apoyo 

industrial y de comunicación e 

informática del hospital Maria 

Inmaculada de Florencia – 

Cáqueta (PG) 

Fredy Antonio 

Verastegui 

Bell Manrique

 

 

 

 



3. PROFESORES 

 

Se da lectura a la carta remitida por el profesor Miguel Melgarejo,  en la que 

regresa el documento  de trabajo de grado titulado “Implementación de una 

herramienta software para el diseño y ejecución de algoritmos genéticos de 

hardware evolutivo”, que le fue  asignada para su evaluación , ya que al momento 

de realizarse la sustentación se encontrara en comisión de estudios. 

R/ El Consejo se da por enterado y decide que se debe asignar un nuevo jurado en 

el momento en que presente el trabajo para su evaluación. 

 

 

4. VARIOS 

 

La profesora Beatriz Jaramillo propone que se dedique una reunión de consejo para 

que se revise la normatividad relacionada con las modalidades de trabajos de grado. 

R/ El Consejo decide realizarla  el día miércoles 19 de Octubre a las 8:00 a.m. 

 

El profesor Orlando Villanueva comenta que el nuevo formato para la evaluación de 

anteproyectos  y proyectos de grado debería ser articulado con la propuesta de 

presentación de trabajos de grado y que se debería implementar un formato para la 

presentación de anteproyectos de grado. 

 

La profesora Zulima  comenta que algunos de los estudiantes del grupo Linux han 

estado trabajando en Látex, para la materialización de está propuesta adaptandola al 

formato de colciencias, y esto  se presentara formalmente cuando este listo. 

 

Se da lectura a la carta remitida por el secretario académico Orlando Rios, en la 

informa que de acuerdo a la solicitud hecha por el estudiante Diego Alexander 

Domínguez, representante estudiantil al consejo de carrera, el consejo de facultad 

aprobó que la coordinación de Ingeniería de Sistema realicé una consulta para 

escoger otro representante estudiantil. (Rad. 924) 

R/ El consejo decide solicitar a Consejo de Facultad el periodo exacto en que el 

representante a elegir pertenecerá al consejo e información  de quien será el 

responsable de asumir los costos que se generen en la realización de está consulta. 

 



Se informa a los consejeros de la nueva metodología utilizada para la realización de la 

evaluación docente y las fechas en que está se llevará a cabo. 

  

 

 

 

 

 

Siendo las 3:02   p.m. se da por terminada la sesión 

 

 

ZULIMA ORTIZ BAYONA    

Presidente   


	DESARROLLO 

